
 	  Berti_Baum hat Folgendes geschrieben:			  Beim Cover musste ich allerdings sofort an Arno Strobel
denken. Da bin ich sicher nicht der Einzige ... 8-)	

Ja, ging mir auch so. Liegt wohl daran, dass es die gleiche Agentur ist und man gerne auf Altbewährtes
zurückgreift. Aber trotzdem finde ich es gelungen - vor allem hat es direkten Bezug zum Inhalt des Buches.
Und das war uns sehr wichtig.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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